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Neuer Schwung für Gastro Prättigau  

Von: hw 

Der neu konstituierte Vorstand von Gastro Prättigau will dem Verein neues 
Leben einhauchen. Zu den Zielen, welche die Sektion weiterentwickeln sollen, 
zählen neben einem Herbstanass offizielle Mitgliederbesuche durch die 
Vorstandsmitglieder, die Einrichtung eines Sekretariats sowie das Aufschalten 
einer Homepage. Die Öffentlichkeitsarbeit soll mehr Gewicht erhalten und man 
strebt Kooperationen an. 

 
Wollen Gastro Prättigau neues Leben einhauchen: Suzanne Frencken, Gastgeberin Gasthaus Hochwang Furna, 
Vizepräsidentin, Ernst Flütsch, während 36 Jahren Gastgeber Berghaus Sulzfluh, Partnun, Präsident, und Paula Vetter, Leiterin 
Hotellerie Reha Seewis, frühere Plätzli-Wirtin, Fideris, Aktuarin und Sekretariat (v.l.). Foto: H. Wyss 

Vor zwei Jahren stand der Verein Gastro Prättigau vor dem Aus. Unter dem Traktandum 
«wie weiter?» diskutierten die wenigen anwesenden Mitglieder an der Generalversammlung 
2017 die Auflösung der Sektion, was zu diesem Zeitpunkt allerdings gar nicht möglich 
gewesen wäre. Gemäss Statuten hätten nämlich zwei Drittel der rund 70 Vereinsmitglieder 
am Tisch sitzen müssen. 2018 schliefen die Aktivitäten von Gastro Prättigau dann vollends 
ein.   

Gastro Graubünden hat die Sektion während dieser Zeit unterstützt und auch die 
Buchhaltung geführt. Durch eine Umfrage, welche der Kantonalverband durchführte, ergab 
sich dann mit Ernst Flütsch – zusammen mit seiner Partnerin Käthi Meier war er während 36 
Jahren Gastgeber im Berghaus Sulzfluh in Partnun –, Suzanne Frencken – sie führt mit 
ihrem Mann John das Gasthaus Hochwang in Furna – sowie Paula Vetter, ehemalige Plätzli-
Wirtin aus Fideris, die sich bereit erklärte, Grastro Prättigau neues Leben einzuhauchen.   

Der an der GV vom 3. Juni dieses Jahres gewählte Vorstand möchte die Kommunikation 
unter den Mitgliedern verbessern. Weiter hat man sich vorgenommen, möglichst vielen 
Mitgliedern von Gastro Prättigau offiziell einen Besuch abzustatten. «Bevor wir damit starten, 
wollen wir ein kleines Konzept erarbeiten», kündigt der Präsident Ernst Flütsch an. Es solle 
ein wirklicher Austausch stattfinden. Selbstverständlich könnten die Mitglieder auch von sich 
aus Ideen und Anliegen an den Vorstand von Gastro Prättigau herantragen. 


